
Message du Maréchal Pétain, chef de l'État, aux scouts de France.

Numéro d'inventaire : 1979.18518

Auteur(s) : Philippe Pétain

Type de document : imprimé divers

Date de création : 1942

Description : Feuille imprimée en bleu et rouge.

Mesures : hauteur : 206 mm ; largeur : 135 mm

Notes : Retranscription d'un discours prononcé le 15 août 1942 à l'occasion d'un Pèlerinage au Puy.

Mots-clés : Mouvements de jeunesse (scoutisme, patronages, clubs, foyers)

Formation de la conscience nationale et patriotique

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 2

MESSAGE

DU

MARÉCHAL PÉTAINE
CHEF DE L'ÉTAT

AUX SCOUTS DE FRANCE

à l'occasion du Pèlerinage au PuySCOUTS DE FRANCE,
MES JEUNES AMIS,

J'aurais voulu me joindre à vous aujourd'hui pour renouer je l'ai dit il y a un an « *le fil d'or d'une grande tradition nationale* ». Aux jours de deuil et aux jours d'espérance, la FRANCE entière et ses rois sont venus au Puy pour manifester leur confiance, leur espérance et leur foi.

Guidés par une même pensée, la volonté tendue vers un même but, Scouts chrétiens de la Métropole et de l'Empire, Scouts musulmans de l'Afrique, ouvriers, paysans, vous êtes arrivés par milliers. Vous avez ainsi réalisé l'image de cette union qui, seule, sauvera la Patrie.

A l'exemple de nos aïeux et pour que leur geste soit plus méritoire, beaucoup d'entre vous ont pris le bâton de pèlerin et ajouté aux difficultés du voyage la fatigue de longues marches à pied.

La manifestation d'aujourd'hui est ainsi un symbole d'union, d'efforts dans le sacrifice et de foi dans l'avenir de la FRANCE.

